

Sección Página 17.11.2015 Primera 6

Pide Morena a **SCT** abrir debate sobre proyecto

SUZZETE ALCÁNTARA

-politica@eluniversal.com.mx

••• La coordinadora de Morena en la Cámara de Diputaante el rechazo del gobierno federal a la propuesta del proyecto alterno del Aeropuerto Internacional de la Ĉiudad de Estado de México, además de México que hizo su partido, realizarán foros y una consulta ciudadana para demostrar que mos a promocionar el proes una oferta viable.

Además solicitó a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) llevar a cabo un debate público de instituciones y ciudadanía, sin mos promoción, para hacerle descalificar de manera a priori, y sin el sustento técnico, el yecto, y después poderlos plan presentado por el líder de Morena, Andrés Manuel Estrategia con foros. En López Obrador.

Difunden propuesta. La también responsable de encabezar la Comisión especial para el seguimiento y promoción del proyecto alterno del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, adelan-

tó que a partir de hoy van a do por la delegación Venusentregar 628 discos del esquema a cada diputado y senador para que conozcan la mismo en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) y en el Congreso del acudir a universidades.

"Vamos a hacer foros, vayecto, para eso es esta comisión. También haremos una consulta, pero antes de hacerla necesitamos informar a las personas y por eso harellegar a las personas el proconsultar", indicó.

conferencia de prensa, el líder de la bancada de Morena en la ALDF, César Cravioto, explicó foros, vamos a que realizarán tres tipos de foros: uno dirigido a la ciudadanía, que se llevará a cabo en las 16 delegaciones del DF y zonas conurbadas, empezan-

tiano Carranza para que conozcan el plan alterno.

"Tendremos foros con espedos, Rocío Nahle, anunció que propuesta personalmente, lo cialistas para que también se escuchen las viabilidades o no del proyecto, y enriquecer el proyecto elaborado con muy buena fe, v sea funcional v eficiente; el compromiso que hizo el gobierno de la ciudad de México fue el de promocionar el provecto en cada uno de sus foros permanentes en los que se discute qué hacer con el terreno del actual aeropuerto", explicó la legisladora.

Nahle insistió en pedir al gobierno transparentar y hacer público todos los procesos de licitación sobre la construcción del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México.

"Vamos a hacer promocionar el proyecto, para eso es esta comisión"

ROCÍO NAHLE

Diputada de Morena



Integrantes de Morena ofrecieron en conferencia de prensa sus puntos de vista sobre el avance del proyecto alterno del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.



Página 1 de 1 \$ 33750.72 Tam: 288 cm2